



2 COREA DEL SUR

Parlamento aprueba destituir al Presidente Yoon Suk-yeol por declarar la ley marcial

El Parlamento de Corea del Sur votó el sábado a favor de iniciar un proceso de *impeachment* para destituir al Presidente del país, Yoon Suk-yeol. La medida se produjo después de que el pasado 3 de diciembre el mandatario declarara la ley marcial por primera vez en 40 años. La drástica medida de Yoon, anunciada en un programa de televisión nocturno, mencionaba a "fuerzas antiestatales" y la amenaza de Corea del Norte. Pero pronto quedó claro que no había sido impulsada por amenazas externas, sino por sus propios y desesperados problemas políticos. La decisión provocó protestas masivas en el país y Yoon tuvo que retirar la ley marcial.

3 ESTADOS UNIDOS

Cámara de Representantes aprueba proyecto de ley para evitar cierre del gobierno

La Cámara de Representantes votó a favor ayer de aprobar un proyecto de ley de financiamiento provisional apenas horas antes de la fecha límite de medianoche para evitar un cierre del gobierno federal. El Senado debe ahora tratar el proyecto de ley. La votación fue de 366 a 34. Treinta y cuatro republicanos votaron en contra del proyecto de ley y un demócrata votó a favor. El proyecto de ley ampliaría el financiamiento del gobierno hasta marzo e incluye disposiciones de ayuda en caso de desastres y agricultura, pero no incluye una suspensión del límite de la deuda, que el Presidente electo Donald Trump ha estado exigiendo que los republicanos aborden.

4 RUSIA

Muere en un atentado en Moscú el general de las fuerzas químicas y biológicas

Un atentado con bomba en Moscú mató el martes al jefe de las fuerzas de defensa radiológica, química y biológica del Ejército ruso, Igor Kirillov, y su asistente. Fuentes del Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) señalaron que un día antes presentó cargos contra Kirillov por el empleo de armas químicas contra tropas ucranianas. Una fuente ucraniana reconoció a la BBC que el asesinato fue orquestado por el servicio de seguridad de Ucrania.

Lo que pasó en el mundo



1 UCRANIA

Ataque con misil ruso daña catedral y seis embajadas en Kiev

Un ataque con misiles rusos mató al menos a una persona y dañó una catedral histórica, seis embajadas (de Albania, Argentina, Palestina, Macedonia del Norte, Montenegro y Portugal) y otros edificios en la capital ucraniana durante la hora punta de la mañana del viernes, según informaron las autoridades ucranianas. Las defensas aéreas de Ucrania derribaron los cinco misiles balísticos Iskander-M/KN-23 utilizados por las fuerzas rusas para atacar la capital, según informó la Fuerza Aérea. Los residentes del centro de la ciudad oyeron fuertes explosiones y se produjeron incendios en varios edificios, dijo Serhiy Popko, jefe de la administración militar de Kiev. Por otro lado, Donald Trump anunció a sus aliados europeos que continuará con el apoyo militar a Ucrania durante su mandato y quiere que los países de la OTAN aumenten al 5% del PIB el gasto en defensa.

5 FRANCIA

Condenan a exesposo de Gisèle Pelicot a 20 años de cárcel por violación

Un juez francés declaró el jueves culpable de violación agravada al exmarido de Gisèle Pelicot, que admitió haberla drogado y violado repetidamente a lo largo de casi una década e invitado a docenas de otros hombres a agredirla también. Cuarenta y nueve hombres a los que Dominique Pelicot llevó a su casa para agredir a su esposa también fueron condenados ese mismo día como parte del mismo juicio histórico. El hombre condenado por orquestar las agresiones sostenidas recibió la pena máxima de 20 años de prisión, mientras que sus coacusados recibieron sentencias que



van de tres a 15 años. Durante el proceso, Gisèle Pelicot fue elogiada por su valentía y se convirtió en un símbolo de la lucha contra la violencia sexual.